



Con una ofrenda floral ante el sarcófago que guarda los restos mortales del Padre de la Patria, Simón Bolívar, el embajador de la República Federativa de Nigeria, Cobham Martin Nyong, rindió honores al Libertador, luego de haber presentado sus Cartas Credenciales ante el presidente Nicolás Maduro, el pasado lunes.

El acto protocolar se desarrolló en el Complejo Mausoleo del Libertador, ubicado en Caracas y contó con la participación del director general del Despacho del viceministerio para África, Carlos Feo y demás representantes del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores.

Luego de rendir honores al venezolano ilustre y Padre de la Patria, Simón Bolívar, las altas autoridades diplomáticas rubricaron el libro de visitas del Mausoleo del Libertador. La Banda Marcial del Cuartel General del Ejército Bolivariano interpretó las gloriosas notas de los himnos nacionales de Venezuela y Nigeria.

Desde que el Comandante Supremo, Hugo Chávez, asumió la presidencia de la República Bolivariana de Venezuela impulsó el acercamiento con el continente madre y actualmente Caracas y Abuya mantienen alianzas estratégicas en el campo de petróleo y minería, agricultura, seguridad alimentaria, comercio, educación básica y universitaria, entre otras.